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２０１５～２０１６年度スローガン 

『味わおう！ ロータリーの楽しさを 家族と共に』 
 

第３９回 （通算１５９２回） ２０１６年６月２１日 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘 〈７〉 出席状況報告 

〈２〉 ロータリーソング 「四つのテスト」 〈８〉 メークアップ報告 

〈３〉 

〈４〉 

会長報告 

ビジター紹介 

〈９〉 

〈10〉 

委員会報告 

ニコニコ BOX 報告 

〈５〉 幹事報告 〈11〉 閉会点鐘 

〈６〉 

 

５月のニコニコ大賞 2 名 

牧野会員・鈴木会員 

 

 

 

 

 

 

 

    

    

    

    

 
 

 

 
 
 

2015～16 年度 国際ロータリーテーマ ～ 世界へのプレゼントになろう ～   

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本日の卓話  「会長、幹事 退任の挨拶」 

                       牧野光洋会長、萱森由美幹事 

 

                          

次週〈6/28〉 「2015-2016 年度 最終例会」 

 レディスナイト ～ オペラの夕べ ～  

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

 

◆◇◆ ニコニコ BOX ◆◇◆ 

岡崎様、小島様、浅川様（東京 RC）：次年度よろ

しくお願い申し上げます。 

松林会員：1 年間お世話になりました。来期も新

しいポストで頑張ります。職業奉仕委

員長、会員増強・退会防止委員長。 

牧野会員：次年度中央分区ガバナー補佐 岡崎

さん、幹事の小島さん、副幹事の浅

川さん、本日はありがとうございます。 

古内会員：牧野会長、萱森幹事一年間、ご苦労 

様でした。そしてありがとうございまし 

た。社会奉仕委員長をさせていただ 

き、ありがとうございました。 

白石会員：1 年間、ありがとうございました。   

ニコニコと。 

鈴木会員：ガバナー補佐をお迎えして。 

国際大会参加者一同：国際大会で集金したお金、

残金を萱森幹事に換金いただき、ニコ

ニコ BOX に入金させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

富永クラブ奉仕委員長 

クラブ奉仕委員長というのは次年度の会長が務

めます。年も半場になりますと次年度会長として

の務めが忙しくなり、SAA と親睦委員会に任せき

りになってしまいましたが、両委員長が引っ張って

くれたおかげで、しっかりした例会ができたと思い

ます。お二人に感謝です。来年会長を務めさせ

て頂きますので皆さん宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

松林職業奉仕委員長 

今年度は鈴木ガバナーが職業奉仕委員会に力

を入れておられました。経営セミナーや危機管理

のセミナーなど 3 回ほど開き、職業奉仕委員長と

してすべて参加して参りました。老舗でも新しい会

社でも大切なことは、自分たちが社会の変化に、

いかに対応するかがとても大事であるということで

す。セミナーについて、例会で都度お話しできな

かったことは大変申し訳なく思います。職業奉仕

委員長として、若干やり残した感はありますが、来

年の委員長にバトンタッチ致します。 

 

 

 

 

 

古内社会奉仕委員長 

1 年間メンバーの皆様のおかげで、素晴らしい社

会奉仕ができた。5 年前から続けている横田小

学校への支援活動。ひょんなきっかけで横田小

学校と交流が始まりました。ピアノを寄贈したり、

今年の 7 月には校庭に遊具を寄贈する予定です。

校長先生も3月の例会の時にお礼に来てください

ました。横田小学校を訪問した時に、こどもたちの

笑顔がとても素晴らしく感動しました。他にも阿佐

今週の合計 7 件 

今期の累計 

36,340 円 

1,130,680 円 

2016 年 6 月 14 日  第 38 回 （通算 1591 回） 

開会点鐘 牧野会長      B1 「白鳳の間」 

＊ビジター紹介 3 名 岡崎由雄様（次年度ガバ

ナー補佐）/小島陽一郎様（次年度分区幹事）

/浅川誠一郎様（次年度分区副幹事/東京

RC） 

＊ゲスト紹介 1 名 大塚花子さん（ピアノ奏者） 

出席 22 名  欠席 9 名  （免除者 2 名） 

出席率 75.86% 補正出席率（5/24） 75.00% 

1. 本日例会後、第 3 回クラブ協議会がありま

す。出席義務者の皆さんよろしくお願いします 

2. 本日18時より、諮問委員会・基金委員会・新

旧役員会があります。 

3. 来週 21 日の例会後、次年度の第 1 回クラブ

協議会があります。 

◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 



ヶ谷ジャズストリートや中野のわんぱく相撲などに

協賛させて頂きました。卓話では中野区の社会

福祉協議会の方を招いてお話しいただきました。

次年度以降もこの運動を継続していただけると幸

いです。 

 

 

 

 

 

 

白石国際奉仕委員長 

今年度の国際奉仕の目標は国際大会に大勢で

参加することが 1 番の目標でした。 

会長のスローガンのもと、ご婦人たちも同伴して

総勢 18 名でソウルの国際大会に参加することが

できました。毎朝 5：30 のスケジュールでしたが、

充実した行程を送ることができました。国際大会

は、以前古内パスト会長が作成したはっぴを持参

したおかげで、様々な国のロータリアンと交流する

ことができました。来年のアトランタも大勢で参加

しましょう。また王貞治さんの一般財団法人世界

少年野球推進財団にも貢献できたことをご報告

します。 

 

 

 

 

 

 

橋本青少年奉仕委員長 

美和あかりさんを担当させて頂き、初めて地区の

青少年奉仕委員会に参加させていただきました。

非常に学ぶことがたくさんありました。美和さんの

留学先がチェコに決まりました。一生懸命チェコ

語を勉強しています。以前、当クラブにメーキャッ

プに見えた方がチェコにある会社の日本法人の

支社長さんで、現在も交流が続いていますので、

美和さんを 7 月に紹介する予定です。ただでさえ

心細い中、現地に一人でも知り合いがいることは

美和さんにとっても、心強いと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

深谷ロータリー財団委員長 

今年度が始まる前に財団の研修を受けました。

財団について自分よりもはるかに詳しい、当クラブ

の諸先輩方に、いかにお伝えするか苦心する 1

年でした。皆様におんぶにだっこで申し訳なく思い

ます。ポリオ撲滅などロータリー財団が行っている

活動は、とても素晴らしい活動であると改めて感

じました。ロータリー財団委員長として少しでも、こ

の運動のお手伝いができて良かったと思います。 

 

 

◆◇◆  先週の例会より  ◆◇◆ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度中央分区ガバナー補佐の岡崎様、分区 

幹事の小島様、分区副幹事の浅川が次年度打 

ち合わせでお越しくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆出席表彰 15 年の小林会員。 

 

 

 

 

 

 

6 月 

ロータリー親睦活動月間 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日  毎週火曜日 12：30～13：30   

例会場  ハイアットリージェンシー東京 

会 長  牧野 光洋  副会長  富永 英久 

幹 事  萱森 由美  会報委員長  花形 明利 

事務局  〒166-0004   

東京都杉並区阿佐ヶ谷南 1-34-6 新東京会館 

TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   

E-mail: info@tokyocentralpark-rc.com 

http://www.tokyocentralpark-rc.com/ 

―事務局からのお知らせとお願いー 

＊ 例会欠席の場合は、前日までに事務局に

ご連絡下さい。 


